JAIME RIVERA, CONSEJERO DEL INE

Negocian en el INE los cargos vacantes

FERNANDO MERINO El Sol de México

A más tardar el próximo 16 de enero se debe nombrar a los titulares de la Secretaría Ejecutiva

DMX. "Yo espero que con buen diálogo, con voluntad de encontrar acuerdos podamos tener los consensos necesarios y nombremos a todos, idealmente a todos, los titulares que tengan las aptitudes profesionales, la trayectoria institucional y que merezcan la confianza para ocupar esos cargos", dijo Jaime Rivera, consejero del INE, que a más tardar el 16 de enero debe nombrar a los titulares de la Secretaría Ejecutiva y 10 áreas fundamentales para el funcionamiento del organismo.

En entrevista con **Organización Edito- rial Mexicana**, reconoció que "ha faltado más diálogo, ha fallado la estrategia o los mecanismos y las actitudes para construir consensos" para la designación de los titulares de área propuestos por la consejera presidenta.

Luego de que en diciembre no se logró el consenso para nombrar a la persona titular de la Secretaría Ejecutiva, los consejeros retomarán hoy las negociaciones.

Señaló que en el Instituto no hay crisis, pero urgió a que todos los consejeros se hagan cargo de que el INE pueda hacer frente a la elección más grande en la historia de México.

Una vez que se logre dicho nombramiento, la presidenta del INE presentará sus propuestas para ocupar las direcciones ejecutivas de Prerrogativas y Partidos



Rivera pidió que los consejeros logren que el INE pueda hacer frente a la elección más grande en la historia de México

FALTA DE COMUNICACIÓN

RECONOCE EL consejero que ha faltado más diálogo, ha fallado la estrategia o los mecanismos y las actitudes para construir consensos

Políticos, del Servicio Profesional Electoral Nacional, de Capacitación Electoral y Educación Cívica, de Administración, y la titularidad de las unidades técnicas de Fiscalización, de lo Contencioso Electoral, de Servicios de Informática y Transparencia y Protección de Datos Personales; la Coordinación Nacional de Comunicación Social y la Dirección Jurídica.

Falta diálogo, estrategia y mecanismos para designar a los titulares de la Secretaría Ejecutiva.